

14. Unterfränkische Mathemeisterschaft

2023/2024

Insgesamt nahmen an der diesjährigen 14. Unterfränkischen Mathemeisterschaft siebzehn Schüler und Schülerinnen der beiden vierten Klassen teil. Zu lösen galt es innerhalb einer Stunde eine Vielzahl an Knocheleien, Rechenaufgaben und Sachsituationen, die zum problemlösenden Denken anregen. Alle Teilnehmer erhielten von der Raiffeisen-Volksbank ein Buntstift-Set als Präsent.



Voller Stolz dürfen sich Frida Behr (4b) und Felix Riedl (4a) präsentieren – die beiden Teilnehmer an der zweiten Runde der diesjährigen 14. Unterfränkischen Mathemeisterschaft (2023/2024). Sie bewiesen ihre Rechenkünste und Knobelfähigkeit bereits in der ersten Runde vom 17.10.2023 an der Grabfeld Grundschule in Bad Königshofen und durften daraufhin als Sieger am Mittwoch, den 15.11.2023 an der zweiten Runde der Mathemeisterschaft an der Edmund-Grom Schule in Hohenroth teilnehmen.

Herzlichen Glückwunsch zu dieser tollen Leistung!

